

## Le Département inaugure le nouveau centre d'exploitation des routes de Vignec



**Mardi 6 juin, Michel Pélieu, Président du Département des Hautes-Pyrénées, a inauguré le nouveau centre d'exploitation des routes de Vignec.**

Après 10 mois de travaux, le nouveau centre d'exploitation des routes de Vignec, situé au pied de la montée vers le Pla d'Adet et le col de Portet, est opérationnel.

16 agents des routes du Département sont affectés dans ce centre dont 6 agents en renfort pour les besoins de déneigement pendant la période hivernale. Le centre abrite notamment 4 chasse-neige.

Au total, le Département a engagé 1,037 M € pour la réhabilitation totale et la modernisation du bâtiment. 11 entreprises ont été mobilisées sur ce chantier dont 10 installées dans les Hautes-Pyrénées.

Le Département gère, entretient et sécurise chaque année près de 3 000 kilomètres de routes. La collectivité mobilise près de 275 agents d'exploitation pour assurer cette mission.

**CONTACT PRESSE :**

Julien COURDESSES, Relations presse  
Tél. : 05 62 56 78 44 - [julien.courdesse@ha-py.fr](mailto:julien.courdesse@ha-py.fr)